



En avril 1950, le Bey constitue un gouvernement et obtient des réformes partielles de l'administration française. L'Office Postal Tunisien récupère la gestion des autorisations amateurs, et le préfixe « 3V » est attribué à la Tunisie par l'U.I.T.

En 1951, 29 indicatifs amateurs sont attribués. Tous les indicatifs « FT4 » deviennent « 3V8 » sans changement de titulaires, sauf pour Henry et Rodolphe de MATTEIS qui deviennent « 3V8AK » et « 3V8AR ». Robert COQUELET devient « 3V8AU », indicatif partagé avec Charles CARDALLIAGUEIT, qui en est le 2ème opérateur. « 3V8AV » est attribué à André GORIOU qui transmet depuis le Territoire du Fezzan, sous administration française. « 3V8AW » est utilisé par Vincent VILLANOU et « 3V8AX » par Philippe WARD. Enfin la série des « 3V8B » avec « 3V8BA » Armand PERRI, « 3V8BB » Vaco MAZANTI, « 3V8BC » Fernand CAUMET, « 3V8BE » Jean-Baptiste PALOMBIERI et « 3V8BF » Roland BERNARD... (cf : annuaire du REF, édition été 1951)

Les QSL des premières stations « 3V8 » connues.

